
Nachrichten - Detailansicht zum Thema:

Tropenmedizinische Ambulanz der Düsseldorfer Uniklinik von Lieferengpässen aktuell nicht betroffen

Düsseldorf - 28.02.14

VON: REDAKTION

28.02.2014 – In Deutschland kommt es bei der Versorgung mit Impfstoffen nach Angaben von Medizinern immer häufiger zu Problemen. Als Ursache nennt die Deutsche Akademie für Kinder- und Jugendmedizin (DAKJ) die zunehmende Monopolisierung der Impfstoffproduktion. Ihrem Bericht zufolge melden auch Tropeninstitute Engpässe bei Mitteln gegen Tollwut, Gelbfieber und Typhus. Die Tropenmedizinische Ambulanz in der Klinik für Gastroenterologie, Hepatologie und Infektiologie (Direktor: Prof. Dr. Dieter Häussinger) des Universitätsklinikums Düsseldorf ist von dieser Problematik nicht betroffen: Aktuell verfügt sie über ausreichend Impfstoffe.

Weitere Informationen zu allgemeinen Impfstoff-Engpässen in Deutschland finden Sie [hier](#).